

Des médecins cubains célèbrent la guérison de patients atteints du virus Ebola



Monrovia 8 janvier (RHC- CUBADEBATE)- La brigade médicale de Cuba qui contribue à la lutte contre l'Ebola au Liberia a fêté le rétablissement de huit patients à qui l'on a donné le permis de sortie après avoir été guéris de la mortelle maladie.

Sur son compte facebook le spécialiste Ronald Hernandez Torres déclare que pour les médecins cubains la joie d'aider le peuple libérien est plus important que les mauvaises nuits et le danger de contagion.

Le médecin cubain a publié de plus des photos où l'on voit les patients guéris qui sortent de l'Unité de Traitement.

Les derniers rapports de l'Organisation Mondiale de la Santé , l'OMS, signalent plus de 21000 cas d'Ebola en Afrique de l'Ouest et plus de 8000 décès dus à l'épidémie.



Radio Habana Cuba